



# クリーンなまちづくり

## 「町内一日清掃」

5月28日(日)、本年度第1回目の「町内一日清掃」が実施され、道路の草刈りや側溝清掃、空き缶拾いなどが町内一斉に行われました。

毎年2回実施され、すっかり地域に定着したこの「町内一日清掃」は、ゴミゼロ運動の一環として行われているもので、今回も約4千名の皆さんが参加しました。

また、集積所には不法投棄された自転車や冷蔵庫などの粗大ゴミをはじめ8tに上るゴミが集められ、依然として不法投棄が後を絶たない状況を示していました。

## 会員募集

シルバー人材センターには豊かな知識・経験を生かせる仕事がたくさんあります。



問い合わせ先 横芝町シルバー人材センター(中央公民館2F ☎82-7243)

仕事を頼みたい方へ 1時間程度の仕事でも伺います。お気軽にお申し出下さい。



## 大総小児童もゴミゼロ運動



5月30日、大総小学校児童の皆さんが下校時に通学路のゴミ拾いを行いました。

この活動は、児童会を中心とした環境美化・ボランティア活動の一環として行われたもので、児童たちはビニール袋片手に、路上に落ちている空き缶やゴミなどを拾い集めました。